
  
 
 
An die Bezirksbürgermeisterin 
im Stadtbezirk Herrenhausen-Stöcken 
Frau Regine Bittorf 
 
Fachbereich Steuerung, Personal und Zentrale Dienste 

Bereich Rats- und Stadtbezirksratsangelegenheiten 

 
Hannover, 07.01.2018 

 

Anfrage  gem. § 14 der Geschäftsordnung des Rates 

   der Landeshauptstadt Hannover 

   in die nächste Sitzung des Bezirksrates 

 

Grunderneuerung im Bestand 

 

In der Sitzung des Bezirksrates vom 29.11.2017 wurden drei Straßen für die Grunderneuerung 

im Bestand vorgestellt. Auf Nachfrage antwortete die Verwaltung, dass auch weitere Straßen 

geprüft wurden, jedoch nur die drei vorgestellten ausgewählt wurden. Es sollte eine Auflistung 

der anderen geprüften Straßen, mit Ergebnis der Prüfung, zum Protokoll erfolgen. Dies ist 

nicht geschehen. 

 

Wir fragen die Verwaltung:  

1. Welche anderen Straßen im Stadtbezirk wurden durch die Verwaltung geprüft? 

2. Welches Ergebnis wurde für die jeweils geprüften Straßen festgehalten? 

3. Da drei Straßen ausgewählt wurden, muss es eine Rangfolge geben, wie sieht diese 

aus und nach welchen Kriterien wurde sie erstellt? 

 

 

 

Torsten Tegtmeier 

Fraktionsvorsitzender 

Herrenhausen-Stöcken 

Torsten Tegtmeier, Sommerfeldstr. 10, 

30419 Hannover 


